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Alla c.a. 
Dott.ssa Belinda Gottardi 

Sindaco  

Comune di Castel Maggiore 
 

Alla c.a. 
Dott. ssa Monica Tardella 

Segretario Generale  
Comune di Castel Maggiore 

 

 
 
 
Oggetto: Validazione stato di avanzamento degli obiettivi del Comune di 
Castelmaggiore-Anno 2023. 

 
Gentilissima Sindaca Gottardi, 

 
in relazione a quanto previsto nel vigente sistema di valutazione dell’Unione Reno Galliera e degli 
enti ad essa aderenti, vista la documentazione trasmessa dalla Segretaria Generale e in relazione ai 
colloqui intrattenuti con modalità telematiche dallo scrivente con i quattro responsabili in relazione 
allo stato di avanzamento dei rispettivi obiettivi settoriali al 30.06.2023 e ai mesi successivi in 
relazione alla dinamica riscontrata durante le ultime settimane, chi scrive ha ascoltato in data 18.09. 
2023 i seguenti responsabili apicali: 
 
-Dott.ssa Elena Lazzari 
-Dott. Roberto Zanella 
-Dott.ssa Lucia Campana 
-Dott.ssa Isabella Scippa 
 
Dal confronto i singoli referenti, è emerso un sostanziale raggiungimento dei principali obiettivi che 
erano stati programmati conformemente a quanto concordato (e anche variato in corso d’anno) 
con l’Amministrazione Comunale. Sono stati presi in esame anche le cause “esterne” che hanno di 

fatto in parte rallentato alcuni tempi previsti originariamente, in buona misura giustificati dai 
responsabili in termini fisiologici. 
In termini complessivi chi scrive è rimasto favorevolmente impressionato nel constatare quanto sia 
stato rapido ed efficace l’inserimento prima e la riorganizzazione interna poi ad opera della dott.ssa 
Lazzari, alla quale è stato suggerito anche come affinare in occasione della prossima 
programmazione 2024 (ultimo anno del Suo mandato), la serie di obiettivi, di relativi indicatori 
segnaletici, dei rispettivi target da individuare e del range di oscillazione “fisiologico” da poter 
prevedere per ciascun obiettivo considerato. 
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Ascoltando il dott. Zanella e la dott.ssa Scippa, il quadro che emerso è stato quello di un perfetto 
allineamento tra quanto realizzato al 30.06.2023 (e ovviamente anche nei mesi successivi) agli 
impegni presi per l’anno in corso. Per quanto attiene la dott.ssa Lucia Campana, si sono analizzati i 
diversi step che l’implementazione dei progetti PNRR sta imponendo di seguire e in linea generale 
(fatta eccezione per due interventi inerenti l’Edilizia pubblica per via della persistente mancanza 
della convenzione con l’Ufficio di Piano dell’Unione Reno Galliera, si è delineato un sostanziale 
rispetto dei tempi (anche se alcuni sono stati rivisti in avanti e già considerati dalla Giunta) con lievi 
eventuali scostamenti tali da poterli far rientrare in una situazione fisiologica.  Sulla performance 
del settore pesa attualmente ancora la carenza di n. 3 figure D previste in dotazione organica, che 
una volta individuate ed inserite nel Settore, potranno sicuramente permettere di garantire 
maggiore costanza e migliore regolarità degli interventi programmati come progetti. 
 
Con la presente, chi scrive formula la propria validazione alla documentazione esaminata e che verrà 
deliberata in una delle prossime sedute della Giunta Comunale. 
 
Restando a Sua disposizione per ulteriori delucidazioni in merito, si  formulano i più cordiali saluti. 
 

Rimini, 19.09.2023  
 

Luca Mazzara 
Nucleo di valutazione associato 


